

Beratungsstelle für Digitales kommt

SCHWABACH – Ab dem 24. September bekommt Schwabach eine Beratungsstelle zum Thema Digitalisierung im Haus der Begegnungen. Dort können Bürgerinnen und Bürger regelmäßig kostenlose Unterstützung bei Alltagsfragen rund um Bereiche wie Internet, Smartphone und Co. erhalten: Wie funktioniert WhatsApp und ein Mailkonto, was ist Online Banking, wie nutze ich die digitalen ÖPNV-Angebote?

Darüber hinaus stehen in den Räumlichkeiten zwei Laptops zur Verfügung, mit denen bestimmte PC-Anwendungen und deren Nutzung erfahren können, heißt es in einer Pressemitteilung.

Die digitale Kompetenz wird dabei vermittelt und weiterentwickelt durch einen Pool von ehrenamtlichen Jugendlichen und Erwachsenen, die für diese Aufgabe über das Förderprojekt „zusammen digital“ des Bayerischen Staatsministeriums für Digitales geschult wurden.

Dank an Mittelschüler

„Wir freuen uns sehr, dass wir unter anderem Schülerinnen und Schüler der Karl-Dehm-Mittelschule als Trainerinnen und Trainer für dieses Angebot gewinnen konnten und bedanken uns herzlich bei Schulleiterin Silvia Stoll und ihrer Kollegin Stephanie Hofmockel für die Kooperation und die Unterstützung. Ein Dankeschön geht auch an allen anderen Ehrenamtlichen, die das Angebot erweitern und mit ihren Kompetenzen weiterhelfen werden. Was könnte es gewinnbringenderes geben, als im Haus der Begegnungen Menschen aus unterschiedlichen Generationen zusammenzubringen und sie voneinander lernen zu lassen?“, so Rezarta Reimann, Geschäftsführerin des Hauses.

„Digitalisierung lernen soll dabei als eine Möglichkeit dienen, Menschen zusammenzubringen, einander besser kennenzulernen und zuzuhören. Das Café im Haus der Begegnungen ist in dieser Zeit offen für alle.“

INFO

Termine: Jeden Dienstag bis 14:15 – 15:30 Uhr (bis 17. Dezember 2024, außer Herbstferien) und Dienstag, 24. September; 8./10. Oktober; 5./12./26. November; 10./17. Dezember, von 16:00 – 17:30 Uhr. Alle Termine sind kostenlos.